

Konzert im Hochzeitshaus: Duo Abado-Gulda kommt mit dem „Pfad der Liebe“ nach Hameln

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 13. Januar 2017 um 14:05 Uhr

Konzert im Hochzeitshaus:

Duo Abado-Gulda kommt mit dem „Pfad der Liebe“ nach Hameln

Freitag, 13. Januar 2017 – Hameln (wbn). Das Zusammenspiel von arabischen Lauten und abendländischen Klängen kommt nach Hameln: Die Musiker Marwan Abado und Paul Gulda kommen aus Österreich in die Rattenfängerstadt und stellen am 20. Januar bei einem Konzert im Hochzeitshaus ihre Live-CD vor.

Mit dem Titel „Masaar Hubb“ – zu deutsch „Pfad der Liebe“ – werden die beiden Musiker ihre Stücke zum Besten geben. Das Duo Abado-Gulda ist eine Seltenheit der Musikszene: Musikalisch begegnen sich hier das Cembalo und die Oud, eine arabische Kurzhalslaute. Dazu wird Marwan Abado mit orientalisches-arabischer Stimme singen.

Fortsetzung von Seite 1

Marwan Abado stammt aus Palästina und lebt seit langer Zeit in Wien. Neben vielen Projekten ist er ein Meister der Kurzhalslaute Oud und spielt seit einigen Jahren mit dem Pianisten Paul Gulda zusammen. Paul Gulda ist sowohl als Musiker gemeinsam mit *Yehudi Menuhin, Kurt Masur und Sándor Vegh* aufgetreten, hat sich aber auch besonderen Musikprojekten verschrieben.

Auch der Landrat Tjark Bartels ist von diesem Konzert begeistert und lädt alle Interessierten zusammen mit dem Landschaftsverband Hameln-Pyrmont zu diesem Konzert ein: „Es ist großartig, dass Ute Fehn diese ganz besondere musikalische Perle zu uns geholt hat. Es gelingt uns doch immer wieder, Konzerte und Ideen im Weserbergland zu haben, die man ansonsten im ganzen Norden nicht hören kann.“